

# ADITYA

JALANKAN  
PROGRAM  
SKPD  
MENGAJAR

# MEDIA CENTER

KOTA BANJARBARU



# May Day di Kota Banjarbaru di Peringati dengan Dialog Interaktif

Peringatan Hari Buruh Internasional yang biasa dikenal dengan sebutan May Day yang jatuh pada tanggal 1 Mei setiap tahunnya merupakan momentum bagi para pekerja atau bisa juga disebut buruh untuk menyuarakan aspirasi dalam memperjuangkan hak-hak para pekerja tersebut.

Biasanya dalam menyampaikan aspirasinya, para pekerja tersebut melakukan aksi unjuk rasa (demo) kepada Pemerintah di berbagai tempat. Namun untuk para pekerja Kota Banjarbaru dalam memperingati May Day tahun 2024 dilaksanakan dengan melakukan dialog interaktif yang difasilitasi oleh Pemerintah Kota Banjarbaru yang bertajuk "Sinergitas Pekerja, Pengusaha dan Pemerintah dalam Mewujudkan Banjarbaru Juara" yang bertempat di Aula Gawi Sabarataan Pemerintah Kota Banjarbaru pada Rabu (01/05/2024) pagi.

Kegiatan ini dihadiri Wali Kota Banjarbaru H.M. Aditya Mufti Ariffin, Unsur Forkopimda Kota Banjarbaru, Seluruh Kepala SKPD lingkup Kota Banjarbaru, Perwakilan Pengusaha se Kota Banjarbaru, Ketua Serikat Pekerja se Kota Banjarbaru dan perwakilan para pekerja di Kota Banjarbaru dengan total yang berhadir adalah 132 orang.

Dalam sambutannya Wali Kota Banjarbaru menyampaikan bahwa jadikan peringatan Hari Buruh Internasional sebagai momentum kebersamaan antara pekerja, pengusaha dan Pemerintah untuk menuju hubungan industrial yang harmonis, dinamis dan berkeadilan yang akan berdampak positif peningkatan perekonomian di Indonesia.

Aditya berharap dengan peringatan Hari Buruh ini profesionalisme dan keahlian dari para pengusaha dan pekerja agar lebih ditingkatkan sehingga dapat mendukung iklim investasi yang baik. Selain itu kesesuaian hak dan kewajiban pekerja juga harus menjadi perhatian bersama agar kesejahteraan semua dapat terwujud.

"dimana iklim yang baik untuk investasi tentunya didukung oleh kondisifitas, baik dari keamanan, hubungan antara pekerja dengan pekerja, pekerja dengan pengusaha dan pengusaha dengan pengusaha" ucap Wali Kota Banjarbaru

Wali Kota Banjarbaru juga menambahkan dengan iklim investasi dan hubungan yang baik maka percepatan pembangunan dapat tercapai. Sebelum melakukan dialog interaktif dengan para pemangku kepentingan di jajaran Pemerintah Kota Banjarbaru, para peserta dibekali dengan 2 buah materi yakni "Implementasi Hubungan Industrial di Wilayah Kota Banjarbaru" yang disampaikan oleh Indriana Wahyuni dari Diskopukmnaker Kota Banjarbaru dan "Kebijakan Pengawasan Ketenagakerjaan" yang dipaparkan narasumber dari Disnakertrans Prov. Kalsel.(typ/Orz/MedCenBJB)



## INDONESIA YOUTH MOVEMENT, DUKUNG KREATIVITAS PELAJAR BANJARBARU

Organisasi Wirausaha Muda Nusantara menggelar Seminar Nasional bertema "Indonesia Youth Movement – Meraih Sukses di Era Next Normal" yang dihadiri oleh pelajar se-kota Banjarbaru. Acara yang berlangsung meriah ini mendapat dukungan penuh dari berbagai kalangan, terutama pemerintah setempat. Berlokasi di Ballroom Novotel Banjarbaru, Kamis Siang. (02/05/2024)

Sekretaris Daerah Kota Banjarbaru, H. Said Abdullah, membuka acara tersebut dengan penuh semangat. Ia mengapresiasi inisiatif organisasi Wirausaha Muda Nusantara dalam mengadakan seminar ini. Menurutnya, kegiatan seperti ini sangat penting untuk memotivasi generasi muda dalam menghadapi tantangan di era yang terus berubah, seperti saat ini.

Dalam sambutannya, Said Abdullah juga menegaskan harapannya agar para pemuda di masa depan dapat menjadi tonggak perekonomian Banjarbaru melalui inovasi-inovasi yang mereka ciptakan. Ia yakin, dengan semangat kewirausahaan dan keinginan untuk terus belajar, generasi muda akan mampu meraih sukses di era yang semakin kompetitif ini.

Para peserta seminar pun antusias mengikuti berbagai sesi diskusi dan pembelajaran yang disajikan. Mereka berharap, ilmu dan inspirasi yang didapat dari seminar ini dapat menjadi bekal berharga dalam mengembangkan diri dan mencapai cita-cita mereka di masa depan.

Seminar Nasional "Indonesia Youth Movement – Meraih Sukses di Era Next Normal" ini diharapkan dapat menjadi momentum penting dalam memotivasi generasi muda untuk terus berkarya dan berinovasi demi kemajuan bangsa dan negara.



# BIMTEK SEBAGAI PENINGKATAN TRANSPARANSI DAN KEAMANAN INFORMASI PUBLIK UNTUK PARA ADMIN PPID DI BANJARBARU.

**“Setiap perwakilan dari setiap instansi diharapkan memiliki pemahaman yang sejalan.”**

MEDIA CENTER BANJARBARU - Dalam upaya terus meningkatkan transparansi dan akses informasi publik, Pemerintah Kota Banjarbaru melalui Dinas Komunikasi dan Informatika (Diskominfo) menggelar acara bimbingan teknis pada Sistem Informasi Publik (SIP) dan Sistem Manajemen Keamanan Informasi untuk administrator PPID (Pejabat Pengelola Informasi dan Dokumentasi). Bertempat di Ruang TIK Diskominfo Kota Banjarbaru, Senin (06/05/2024)

Bimbingan teknis ini bertujuan untuk meningkatkan pemahaman dan keterampilan para admin PPID dalam mengelola dan menyediakan informasi publik secara efektif dan efisien sesuai dengan ketentuan yang berlaku. Acara ini dibuka oleh Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika, Asep Saputra yang dalam sambutannya menyampaikan, Kami berharap agar setiap perwakilan dari masing-masing instansi memiliki pemahaman yang sejalan. Dengan lajunya perkembangan teknologi, penting bagi kita semua untuk bersiap mengantisipasi kemungkinan-kemungkinan yang tidak diinginkan.

Acara bimbingan teknis ini dijadwalkan berlangsung selama 3 hari, para peserta diharapkan dapat mengimplementasikan pengetahuan dan keterampilan yang diperoleh dalam kegiatan sehari-hari dalam pengelolaan informasi publik di instansi masing-masing. (Ade/Rdr/MedCenBJB).





# PEMKO BANJARBARU DAN BNN BERKOMITMEN GENCAR PERANGI NARKOBA

<https://mediacenter.banjarbarukota.go.id/>

**MEDIA CENTER BANJARBARU –**  
Dalam upaya memperkuat komitmen untuk memberantas ancaman penyalahgunaan narkoba, Pemerintah Kota Banjarbaru dan Badan Narkotika Nasional (BNN) Cabang Banjarbaru menandatangani kesepakatan bersama pada Senin (06/05/2024).

Penandatanganan kesepakatan tersebut dilaksanakan pada Rapat Koordinasi Pimpinan SKPD Kota Banjarbaru bulan Mei 2024, yang tandatangani langsung oleh Wali Kota Banjarbaru H. M. Aditya Mufti Ariffin dan Kepala BNN Banjarbaru Arif Wahyu Bibitharta.



Aditya menyampaikan kepada seluruh peserta rapat yang hadir, agar lebih sigap dalam menanggapi permasalahan narkoba.

"Jika perlu kita adakan tes urin di setiap SKPD, dan Lapangan murjani saat ada event atau acara tertentu," ucapnya.

Ia juga berharap harapan agar seluruh lapisan masyarakat dan instansi pemerintah dapat bekerja sama dan waspada dalam mencegah dan menanggulangi ancaman narkoba di kota Banjarbaru.

"Kerja sama ini diharapkan akan memperkuat kemitraan dan untuk menciptakan lingkungan bebas narkoba di kota Banjarbaru kedepannya," tutupnya.





## MEDIA CENTER BANJARBARU

Pemerintah Kota Banjarbaru mengukuhkan komitmennya untuk transparansi dan akuntabilitas dengan menggelar acara Penerimaan Penyerahan Laporan Hasil Pemeriksaan atas Laporan Keuangan Pemerintah Daerah Tahun 2023. Acara tersebut diadakan di Kantor Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) Perwakilan Provinsi Kalimantan Selatan pada Selasa (07/05/2024), yang dihadiri oleh Wakil Wali Kota Banjarbaru dan para pemangku kepentingan terkait.

Didampingi Ketua DPRD Kota Banjarbaru, Inspektur dan Kepala BPKAD Kota Banjarbaru, Pemko Banjarbaru kembali menerima penghargaan Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) ke-9 kalinya, yang diterima oleh Wakil Wali Kota Banjarbaru saat acara Penyerahan Laporan Hasil Pemeriksaan atas Laporan Keuangan Pemerintah Daerah Tahun 2023 pada Pemerintah Kota Banjarbaru.

Acara ini menjadi momentum penting bagi Pemerintah Kota Banjarbaru untuk mengevaluasi kinerja keuangan tahun sebelumnya dan merencanakan langkah-langkah perbaikan yang diperlukan. Melalui kolaborasi yang erat antara pemerintah daerah dan lembaga pemeriksa keuangan, diharapkan dapat tercipta tata kelola keuangan yang lebih baik dan memberikan manfaat yang lebih besar bagi seluruh warga Banjarbaru. **(dest/MedCenBJB)**



# JAMAAH HAUL

# BANJIRI *Sungai Tiung*



Salah satu Giat Keagamaan yang masuk Calendar of Event Banjarbaru 2024 yaitu Haul Akbar Syarifah Badrun binti Habib Yusuf Al-Qaadiriy Al-Hasani ke-24 kembali digelar di Kelurahan Sungai Tiung Kecamatan Cempaka pada Jumat (10/05/24)

Jamaah Haul yang datang dari berbagai daerah antusias ikuti prosesi Haul kali ini.

Panggung utama hingga jalanan dipenuhi masyarakat yang hadir di Sungai Tiung.

Walikota Banjarbaru Aditya Mufti Ariffin bersama jajaran Pemkot Banjarbaru turut hadir malam ini.

Aditya sampaikan Haul ini sebagai bentuk meneladani akhlaq, amal, dan kehidupan bermasyarakat beliau semasa hidup.

Ia berharap kebersamaan dan swadaya dapat selalu terbina di masyarakat terlepas dari berbagai suasana serta kondisi.



# Aditya Lepas Kontingen POPDA Banjarbaru

Walikota Banjarbaru Aditya Mufti Ariffin melepas kontingen Pekan Olahraga Pelajar Daerah (POPDA) kota Banjarbaru untuk bertanding di Tk. Provinsi di Aula Gawi Sabarataan pada Jumat (10/05/24) Ratusan peserta beserta pelatih, official, maupun tim medis kontingen POPDA kota Banjarbaru akan berangkat tanding di Kabupaten Hulu Sungai Selatan pada tanggal 13-19 Mei 2024 nanti.

Adapun cabang olahraga yang akan diikuti kontingen Banjarbaru antara lain; Sepak Bola, Basket, Voli, Bulutangkis, Sepak Takraw, Pencak Silat, dan Tinju.

Pada perhelatan POPDA tingkat Provinsi sebelumnya kota Banjarbaru meraih peringkat 4, di tahun ini ditargetkan kenaikan peringkat minimal jadi peringkat kedua.

Aditya tekankan kepada seluruh kontingen untuk memiliki visi dan fokus yang baik untuk bertanding nanti.

Ia pun ingatkan untuk terus menjaga kesehatan, menjaga pola makanan, dan juga istirahat yang cukup dalam mempersiapkan diri sebelum pertandingan.

"nutrisi dan kondisi fisik yang prima akan membantu kita dalam meraih hasil maksimal pada pertandingan nanti." Ujar Aditya.

Orang nomor satu di Banjarbaru itu pun berpesan kepada seluruh kontingen untuk saling jaga dan menjaga solidaritas selama bertanding ke Kabupaten Hulu Sungai Selatan.

Ia ingin seluruh peserta nanti memberikan potensi yang maksimal dan mendoakan prestasi terbaik yang akan diraih kontingen kota Banjarbaru.

"berikan yang paling maksimal saat berlaga, dan bawa harum nama Banjarbaru." Tambahnya.

Walikota pun apresiasi target dari kontingen yang ingin finish paling tidak di peringkat dua.

Menyambut hal tersebut, apabila ternyata kontingen meraih juara umum Aditya secara pribadi akan berikan bonus pada atlet-atlet tersebut. (rdr/jongs-MedCenBJB)





# BANJARBARU GANDENG GOOGLE UNTUK TRANSFORMASI DIGITAL PENDIDIKAN

DISKOMINFO KOTA BANJARBARU



Dalam upaya mendorong transformasi digital di sektor Pendidikan, Pemerintah Kota Banjarbaru menggelar Audiensi dengan Google for Education pada Selasa (14/05/2024). Pertemuan ini, dihadiri oleh Sekda Banjarbaru, Said Abdullah, pejabat pendidikan, dan perwakilan Google, membahas program Google untuk pembelajaran, penggunaan Chromebook, dan sertifikasi guru guna mendukung Implementasi Kurikulum Merdeka (IKM).

Said Abdullah, menyampaikan pentingnya transformasi digital dalam dunia pendidikan saat ini untuk membawa Pendidikan di Banjarbaru ke level yang lebih tinggi melalui integrasi teknologi dan langkah strategis untuk mencapai tujuan ini dengan menjalin Kemitraan dengan Google for Education.



“Penting bagi kita untuk semangat dalam menindaklanjuti program ini karena sangat relevan untuk masa yang akan datang. Banjarbaru sendiri siap untuk berkolaborasi dengan Google, karena hal ini menyangkut masa depan yang dapat langsung diterapkan dalam dunia kerja,” ungkapnya saat perbincangan di audiensi.

Melanjutkan rencana pengimplementasian program IKM, Banjarbaru sendiri berkomitmen untuk melaksanakan dan mengembangkan program dari Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi (Kemendikbudristek) tersebut secara efektif dan efisien dengan menjalin Kerjasama dengan Google.



## VERIFIKASI KAMPUNG KB, ADITYA : GIZI, ASI DAN POLA HIDUP SEHAT JADI FOKUS UTAMA.

ban.iarbarutv

PROPERTY OF  
MEDIA

**MEDIA CENTER BANJARBARU** – Selasa (14/05/2024), Wali Kota Banjarbaru secara resmi membuka verifikasi lapangan untuk Lomba Kampung Keluarga Berkualitas tingkat nasional. Acara berlangsung di Kampung KB Kelurahan Guntung Manggis, Banjarbaru.

Lomba Kampung Keluarga Berkualitas adalah inisiatif yang bertujuan untuk mendorong pembangunan dan pemeliharaan kehidupan keluarga yang berkualitas di seluruh Indonesia. Kota Banjarbaru dengan bangga mendapatkan giliran verifikasi lapangan, yang menandai langkah awal dalam proses penjurian dan pemilihan pemenang Lomba Kampung Keluarga Berkualitas tingkat nasional.

Dalam sambutannya, Wali Kota Banjarbaru menekankan pentingnya peran masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang sehat, harmonis, dan berkualitas bagi keluarga. “Pemenuhan gizi yang baik pemberian asi eksklusif, dan pola hidup sehat menjadi fokus kami dalam memastikan tumbuh kembang yang optimal bagi anak-anak,” ujar Wali Kota.

Verifikasi lapangan ini akan melibatkan evaluasi langsung terhadap berbagai aspek kehidupan keluarga, termasuk kesehatan, pendidikan, kebersihan, keamanan, serta partisipasi dalam kegiatan sosial dan budaya di masyarakat.

“Keberhasilan ini tidak terlepas dari kerja keras, sinergi, dan kolaborasi, antara pemerintah daerah, masyarakat, dan seluruh pihak terkait,” ucap Wali Kota.

Program keluarga berencana ini tidak hanya berfokus pada pengendalian jumlah kelahiran, tetapi juga memberikan perhatian yang serius terhadap kesehatan ibu dan anak.

Dengan dibukanya verifikasi lapangan ini, diharapkan para peserta akan mengikuti proses dengan penuh semangat dan antusiasme, serta memperlihatkan komitmen mereka terhadap pembangunan keluarga yang berkualitas.

“Semoga semangat dan kerja keras kita semua dapat terus berlanjut dan memberikan dampak positif bagi masyarakat Kota Banjarbaru,” tutupnya. **(yudhis/destian/MedCenBJB)**



## **Pelatihan Lanjutan Kader Pangan B2SA Menuju Peluang Perubahan Bersama Atasi Stunting.**

Dalam upaya lebih meningkatkan kualitas hidup masyarakat, Dinas Ketahanan Pangan Pertanian dan Perikanan (DKP3) Kota Banjarbaru menggelar Pelatihan Lanjutan Kader Pangan Beragam Bergizi Seimbang dan Aman (B2SA) di Kota Banjarbaru, Bertempat di Aula Gawi Sabarataan, Rabu (15/05/2024).

Terselenggaranya pelatihan ini bertujuan untuk memberdayakan kader-kader pangan, dalam mengatasi masalah gizi buruk yang masih menjadi permasalahan yang harus diatasi di Kota Banjarbaru.

Para peserta pelatihan mendapatkan pengetahuan lanjutan tentang nutrisi, pengolahan pangan yang baik dan benar, serta strategi penyuluhan yang efektif untuk mengatasi masalah stunting.

Kepala DKP3 Kota Banjarbaru, Abu Yajid Bustami saat membuka acara pelatihan mengatakan, Pemerintah Kota Banjarbaru saat ini telah berhasil menurunkan angka stunting di Ibu Kota Provinsi Kalimantan Selatan.

Rilis by Yudhistira Surya  
Foto : Yudhis

“Pada tahun 2022 angka stunting di Banjarbaru masih diangka 22 persen, saat ini pada tahun 2024 Banjarbaru berhasil menurunkan angka stunting menjadi 12 persen dan terbaik se-Kalimantan Selatan,” ucapnya.

Masih kata Abu Yajid, dengan penurunan angka stunting tersebut berkat kerja sama bersama seluruh elemen masyarakat, skateholder dan mitra. Pasalnya, Pemerintah Daerah tidak bisa berjalan dengan sendirinya.

“Kenapa Pemerintah Daerah membentuk kader-kader seperti pangan, posyandu dan sebagainya, karena Pemerintah Daerah perlu bekerja sama dengan masyarakat memberdayakan semua elemen masyarakat dalam rangka membangun Kota Banjarbaru yang menciptakan generasi penerus yang sehat dan berprestasi,” katanya.

Selain pemberian materi pelatihan, kegiatan ini juga praktik langsung dalam pengolahan pangan yang bergizi, termasuk cara memasak dengan mempertahankan kandungan nutrisi yang optimal. Hal ini diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi para kader pangan untuk mengimplementasikan pengetahuan yang didapat dalam kehidupan sehari-hari masyarakat.



Selain itu, DKP3 Kota Banjarbaru juga mengharapkan terselenggaranya pelatihan lanjutan ini, para kader pangan di Kota Banjarbaru akan semakin mampun menjadi agen perubahan yang berdaya dalam memerangi masalah gizi buruk dan stunting. (Yds/Nvl/MedCenBJB)

# SKPD MENGAJAR: DISKOMINFO KENALKAN DIRI DI SMPN 14 BANJARBARU

“ fokus kerja Diskominfo, seperti; publikasi dan informasi publik, penyiaran konten sosial media, layanan aduan masyarakat melalui LAPOR, pengelolaan jaringan, pengelolaan aplikasi dan website, keamanan siber, bidang kerja statistik, hingga kegiatan administrasi. “

Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika Asep Saputra kenalkan bidang tugas kedinasan dalam rangka Kepala SKPD Mengajar di SMPN 14 Banjarbaru pada Kamis (16/05/24)

Salah satu program Pemkot Banjarbaru yaitu Kepala SKPD Mengajar dilaksanakan serentak di berbagai SMP di kota Banjarbaru.

Tujuannya adalah memperkenalkan kepada generasi muda, tentang bidang tugas kedinasan dari masing-masing SKPD.

Sehingga para siswa nanti terbuka wawasannya terhadap bidang pekerjaan yang dapat mereka tekuni di kemudian hari, serta menyesuaikan jenjang pendidikan yang dirasa sesuai dengan minat mereka.

Asep tekankan bahwa keamanan dunia digital adalah hal yang penting untuk generasi muda.

la sampaikan bahwa bidang kerja Diskominfo sangat dekat dengan dunia digital, yang tentu sekarang sedang populer dan diminati.

Asep berharap bagi siswa-siswi yang berminat dengan bidang-bidang tersebut, mulai menentukan jenjang sekolah selanjutnya yang linier.

Selain memberikan paparan, tim Diskominfo adakan games menarik untuk para peserta.

Sembari mengasah pemahaman siswa-siswi terkait materi yang telah disampaikan.

Kepala SMPN 14 Banjarbaru Aidil Abdi Rahman sambut baik kegiatan ini.

Aidil senang peserta didiknya dapat wawasan baru terkait dunia kerja.

la berharap mereka dapat sukses di masa depan sesuai dengan minat bakat masing-masing



# Lomba Posyandu menjadi Tolak Ukur Kinerja dan Keberhasilan Perbaikan Kesehatan Masyarakat



Posyandu Nirmala mewakili Kota Banjarbaru dalam Lomba Posyandu dan Kader Posyandu Tingkat Provinsi Kalimantan Selatan Tahun 2024 yang dalam hal ini telah memasuki tahapan verifikasi lapangan.

Posyandu yang beralamat di jalan Pandawa Kelurahan Guntung Paikat Kecamatan Banjarbaru Utara ini diverifikasi oleh Tim Verifikasi Lapangan Lomba Posyandu dan Kader Posyandu Tingkat Provinsi Kalimantan Selatan pada Kamis (16/05/2024) pagi.

Tim Verifikasi Lapangan Lomba Posyandu dan Kader Posyandu ini disambut oleh Staf Ahli Wali Kota Banjarbaru Bidang Pemerintahan, Pembangunan dan Kemasyarakatan Muhammad Rustam yang mewakili Ketua Kelompok Kerja Operasional (Pokjanal) Posyandu Kota Banjarbaru bersama Camat Banjarbaru Selatan Adi Surya Noor beserta jajarannya dan perwakilan SKPD terkait.

Keberadaan Posyandu sangat bermanfaat bagi masyarakat dalam mendukung perbaikan dibidang Kesehatan, ini disampaikan oleh Muhammad Rustam dalam sambutannya. Selain itu disampaikannya pula bahwa peran kader sangat menentukan terhadap keaktifan posyandu.

"karena melalui lomba ini lah kita dapat mengukur kinerja dan keberhasilan program yang telah dilaksanakan serta merupakan bentuk apresiasi dan penghargaan terhadap seorang kader posyandu" ujar Rustam



Tim Verifikasi Lapangan Lomba Posyandu dan Kader Posyandu akan menilai berdasarkan kriteria input, proses dan output kegiatan yang dilaksanakan posyandu baik itu pelayanan primer maupun kegiatan tambahan serta akan menilai terhadap inovasi yang ada di posyandu dan tidak kalah penting adalah penilaian terhadap keaktifan dari kader posyandu.

# PEMKO BANJARBARU SIAP HADAPI PILKADA TAHUN 2024.

MEDIA CENTER BANJARBARU – Dalam menghadapi Pemilihan Kepala Daerah (PILKADA) Kota Banjarbaru tahun 2024, Pemerintah Kota Banjarbaru menggelar rapat persiapan Tim Desk PILKADA. Acara tersebut dibuka secara resmi oleh Sekretaris Daerah Kota Banjarbaru, Said Abdullah, untuk memastikan kesiapan seluruh perangkat dan stakeholder yang terlibat dalam penyelenggaraan PILKADA mendatang. Bertempat di Aula Gawi Sabarataan, pada Kamis (16/05/2024).

Sekretaris Daerah, Said Abdullah, yang secara resmi membuka rapat tersebut menyampaikan, bahwa ini adalah agenda tahunan yang pasti bisa dilakukan dengan lancar, dan perlunya melakukan peningkatan dan evaluasi secara berkelanjutan.

“Ini sudah menjadi agenda tahunan. Saya rasa kita bisa melakukannya, hanya saja kita perlu meningkatkannya lagi dan terus melakukan evaluasi.” ucapnya

Said Abdullah juga berharap agar PILKADA ini berjalan sesuai harapan, dan jika tidak, ingin tetap aman dan damai.

” Semoga PILKADA ini berjalan sesuai dengan yang kita inginkan, dan walaupun jika itu tidak tercapai, maka kita ingin berjalan dengan aman dan damai saja.” harapnya.

Said juga menekankan, yang paling bagus itu ketika memilih terbaik diantara yang lain

Dengan dibukanya rapat persiapan ini, diharapkan semua pihak yang terlibat dapat segera bergerak dan memulai tugas-tugas yang telah direncanakan. Persiapan yang matang diharapkan dapat mendukung terlaksananya PILKADA 2024 yang aman, tertib, dan demokratis di Kota Banjarbaru. (ade/alDI/MedCenBJB)



# SKPD Mengajar Jenjang SMP, Wali Kota Aditya Berikan Inspirasi Kepada Generasi Muda.

Rilis : Yudhistira Surya

Foto : Yudhis dan Oriz

Pemerintah Kota Banjarbaru menggelar program SKPD Mengajar Jenjang Sekolah Menengah Pertama (SMP) se-Kota Banjarbaru Tahun 2024. DIhari pertama program tersebut berdatang ke SMP Negeri 2 Kota Banjarbaru yang langsung dihadiri oleh Wali Kota Banjarbaru, H. M. Aditya Mufti Ariffin, Kamis (16/05/2024).



Wali Kota Aditya dalam kesempatan ini menjadi narasumber dalam SKPD mengajar, yang dimana memberikan kisah inspirasi Sang Kepala Daerah hingga menjadi orang nomor satu di Kota Banjarbaru.

Tidak hanya itu, Wali Kota Aditya juga menceritakan dirinya semasa bersekolah di SMP Negeri 2 Kota Banjarbaru dan memberikan semangat baru bagi para siswa bahwa pendidikan adalah prioritas utama Pemerintah Kota Banjarbaru.

Tentunya, program SKPD Mengajar ini adalah satu-satunya di Kalimantan Selatan khususnya Kota Banjarbaru melaksanakan kegiatan ini, dengan tujuan untuk memberikan inspirasi kepada generasi muda, upaya Pemerintah untuk memperkuat kualitas pendidikan dan membangun sumber daya manusia yang berkualitas.

“Kita inginkan siswa dan siswi membangun pendidikan karakter di Banjarbaru, generasi muda memiliki gambaran tentang masa depannya. Mudah-mudahan program ini bisa memberi inspirasi kepada mereka,” ucapnya Aditya.

Masih kata Aditya, tidak hanya seluruh kepala SKPD yang akan menjadi narasumber namun juga melibatkan instansi-instansi vertikal termasuk organisasi kepemudaan, profesi dan lain-lain.

“Hari ini pertama kali dilaksanakan, dalam setahun akan kita kerjakan nanti akan dievaluasi. Dan mudah-mudahan ini memberi dampak yang baik untuk generasi muda kita,” ujarnya.

Disela-sela berjalannya Wali Kota Aditya memberikan kisah inspirasinya, Pemerintah Kota Banjarbaru melalui DKP3 Kota Banjarbaru juga memberikan susu dan telur gratis dalam upaya memenuhi gizi yang seimbang bagi siswa.

Pemerintah Kota Banjarbaru akan terus mendukung upaya-upaya yang bertujuan untuk meningkatkan kualitas pendidikan di Ibu Kota Provinsi Kalimantan Selatan. Dan berkomitmen untuk terlibat langsung dalam proses pendidikan seperti yang ditunjukkan oleh Wali Kota Aditya, yang merupakan langkah konkret yang diambil dalam upaya mewujudkan visi misi Banjarbaru Juara yang unggul dalam bidang pendidikan.



# SAID ABDULLAH HIMBAU PENGGUNAAN TEKNOLOGI DI SMPN 11 BANJARBARU

ban.jarbarutv

**“Hati hati dalam menggunakan teknologi,  
gunakan secara positif, jauhi yang negatif.”**

Sekretaris Daerah Kota Banjarbaru, Said Abdullah, turut serta dalam kegiatan “Kepala SKPD Mengajar” yang diselenggarakan untuk jenjang Sekolah Menengah Pertama di lingkup Kota Banjarbaru. Acara ini berlangsung di SMPN 11 Kota Banjarbaru dan dihadiri oleh para kepala SKPD (Satuan Kerja Perangkat Daerah), guru, serta siswa-siswi sekolah.

Dalam sambutannya, Said Abdullah menyampaikan amanat yang menekankan pentingnya peran pendidikan dalam membangun karakter dan masa depan generasi muda. Ia mengapresiasi inisiatif Kepala SKPD yang bersedia berbagi ilmu dan pengalaman langsung kepada para siswa.

“Kegiatan ini merupakan langkah konkret dalam mendekati pemerintah kepada masyarakat, khususnya dunia pendidikan. Dengan hadirnya para kepala SKPD di sekolah-sekolah, diharapkan dapat memberikan inspirasi dan motivasi kepada siswa untuk lebih giat belajar dan meraih cita-cita,” ujar Dr. Said Abdullah.

Said Abdullah juga menyampaikan agar berhati-hati dalam menggunakan teknologi, dengan menggunakan hal yang positif dalam teknologi dan menjauhi hal-hal yang bisa berdampak negatif untuk para murid-murid generasi sekarang.

Acara ini juga disertai dengan penyerahan makanan sehat untuk pencegahan stunting yang merupakan program dari DKP3 untuk para murid-murid SMPN 11 Kota Banjarbaru ini.

Dengan adanya program ini, diharapkan sinergi antara pemerintah dan dunia pendidikan dapat terus terjalin dengan baik, demi kemajuan dan kesejahteraan masyarakat Kota Banjarbaru. (hfz/dest/MedCenBJB)





# ADITYA AJAK MURID DAN GURU

Berkolaborasi Wujudkan Sekolah Berkualitas, Kreatif serta Inovatif

**W**ali Kota Banjarbaru, H. M. Aditya Mufti Ariffin, menjadi pembina upacara saat menyambangi SMPN 2 Banjarbaru, yang kemudian juga dirangkai dengan agenda SKPD Mengajar Jenjang Sekolah Menengah Pertama Lingkup Kota Banjarbaru Tahun 2024, Kamis (16/05/2024).



Saat memberikan amanat, Aditya mengatakan, agar para siswa selalu bersemangat meningkatkan disiplin untuk belajar.

“SMPN 2 Banjarbaru ini adalah salah satu sekolah unggulan terfavorit di Kota Banjarbaru, saya berharap anak-anak selalu bangga bisa bersekolah di SMPN 2 Banjarbaru,” katanya.

Orang nomor 1 di Kota Banjarbaru ini menambahkan, banyak torehan prestasi dan kreativitas yang sudah dilaksanakan oleh SMPN 2 Banjarbaru.

“Disini sekolah adiwiyata sudah prestasi, apalagi saya juga sudah menjalankan program Cambridge di sini, terus kemarin ulun mendampingi ibu kepala sekolah serta beberapa murid untuk mengikuti sekolah kesiapsiagaan kependudukan tingkat nasional ini juga menjadi suatu kebanggaan untuk kita semua, mudah-mudahan torehan prestasi ini bisa terus dipertahankan, bisa terus ditingkatkan,” ucapnya.

Masih kata Aditya, ia juga menyampaikan pentingnya kerja sama, kolaborasi, serta saling mendukung antara guru dan murid.

“Kolaborasi guru dan murid ini sangatlah penting, kami sebagai Pemerintah Kota Banjarbaru memiliki cita-cita adalah Banjarbaru ini benar-benar menjadi Kota Pendidikan,” imbuhnya.

Lebih lanjut, Aditya menjelaskan makna kota pendidikan ialah, Banjarbaru memiliki guru-guru dan murid-murid yang berkualitas, kreativitas, dan berinovasi.

“Mudah – mudahan ini bisa membawa kebaikan, membawa banjarbaru menjadi benar-benar Kota pendidikan, jadi peranan murid, peranan guru itu sangatlah penting, dan ulun berpesan kepada kita semua, yang namanya sekolah kalau banyak penduduknya pasti selalu ada masalah, jadi kalau murid misalnya ada bermasalah dengan guru, hubungan permasalahan dengan murid bicarakan dengan baik-baik, apapun permasalahannya Insya Allah itu dapat kita selesaikan bersama-sama,” tutupnya. (Orz/Yds/MedCenBJB)



# *Jalan Pangeran Suriansyah*

## Disterilkan agar Tidak ada Kemacetan lagi

Pemerintah Kota Banjarbaru telah menerima banyaknya keluhan aktivitas PKL di sepanjang jalan Pangeran Suriansyah, Kecamatan Banjarbaru Utara mengakibatkan kemacetan panjang pengguna jalan. Atas hal itu Wali Kota Banjarbaru H. M. Aditya Mufti Ariffin menginstruksikan pensterilan area jalan di jantung kota tersebut.



“Steril itu artinya tidak ada PKL yang berdagang di sana. Kita sudah melakukan penyisiran setelah menerima banyak keluhan masyarakat dan kita putuskan untuk pensterilan,” ucap Walikota Aditya, Jumat (17/5/2024).

Faktanya sebelum kebijakan pesterilan PKL ini dilaksanakan, Pemko Banjarbaru melalui Dinas Perhubungan (Dishub) pada 2023 lalu lebih dulu menutup seluruh area kantong parkir di Jalan Pangeran Suriansyah. Pemicunya pun sama lantaran titik parkir di tengah sepanjang jalan tersebut yang diduga menjadi biang kemacetan.

Menurut Wali Kota Aditya, lalu lintas di kawasan Jalan Pangeran Suriansyah sudah direkayasa dengan skenario tak ada pedagang kaki lima tumpah ke jalan. Sehingga hal tersebut akan memberikan kelancaran di area pusat kota, terkhusus di area lapangan dr.Murjani yang menjadi kawasan publik berkumpul.

“Insya Allah setelah kita sterilkan ini, jalan Pangeran Suriansyah akan nyaman untuk dilintasi. Semoga bermanfaat bagi masyarakat Kota Banjarbaru,” tuntasnya.

Pada awalnya di kawasan tersebut kerap kali menjadi sasaran publik berkumpul dan memarkirkan kendaraanya di sisi tengah area jalan. Terutama pada malam hari ini dimana puluhan hingga ratusan kendaraan roda dua terparkir di bagian tengah Jalan Suriansyah.

Kondisi tersebut kerap-kali menyebabkan kemacetan di area jantung kota, hingga merembet ke jalan utama Ahmad Yani. Bahkan tak jarang ditemukannya botol minuman keras yang disinyalir menjadi kegiatan muda-mudi di saat malam hari serta aksi balap liar. (Orz/AP/MedCenBjb)

*“Madu kelulut itu anti kanker, punya anti mikroba, antioksidan, terus anti inflammatory dan punya nutrisi yang kompleks,”*



**NUR KHOLIS**

Ketua Pokmas Madu Kelulut Berkat Bersatu



**PENULIS**

M. Fajar Rizwanna

# RT MANDIRI MADU KELULUT DI SUNGAI BESAR BERIKAN BANYAK MANFAAT BAGI WARGA

Program RT Mandiri yang dijalankan di era Pemerintahan Wali Kota Banjarbaru, H. M. Aditya Mufti Ariffin, kini banyak dirasakan manfaatnya oleh warga, salah satunya Kelompok Masyarakat (Pokmas) Madu Kelulut Berkat Bersatu.

Ketua Pokmas Madu Kelulut Berkat Bersatu, Ahmad Nur Kholis, mengatakan, berkat program RT Mandiri, ia bersama warga lainnya bisa mengembangkan budidaya kelulut ini secara masif.

“Ini program mulai kami terima itu kan juli di tahun 2023, nah sekarang (Mei 2024) ini baru masuk semester ke-2, jadi udah proses panen, sebetulnya 3 bulan sekali (panen), cuman kita bagi biar bisa panen satu bulan sekali, jadi kita taruhlah itu ada 60 koloni, dibagi 20, jadi tiap bulan panen 20 koloni,” katanya saat tim Media Center Banjarbaru menyambangi Pokmas Madu Kelulut Berkat Bersatu di RT 49 Kelurahan Sungai Besar, Jumat (17/05/2024).

Lebih lanjut, Nur Kholis menceritakan awal mula dirinya bersama warga mengembangkan usaha madu kelulut.

“Ketika itu kan hunian baru kami pindah kemari itu masih hutan, nah ternyata di dalam pondasi rumah-rumah di perumahan ini banyak sekali kelulut, nah di situ kami berpikir kalau itu bisa menjadi potensi lokal yang bisa dikembangkan,” jelasnya.

Nur Kholis juga mengatakan manfaat madu kelulut itu luar biasa, karena dalam penelitian yang di publish sama pihak Singapura medis itu, gugusan gulanya itu gugusan gula trehalosa, yang bisa menstabilkan kadar gula.

Kemudian, ia mengatakan pembeli madu kelulut dari kolega tetangga yang punya masalah dengan kesehatan.

“Awalnya kami pasarkan di Shopee juga, Lazada juga, nah ternyata kami kekurangan kuota madu gitu, jadi harus inden,” imbuhnya.

Masih kata Nur Kholis, hingga sekarang, rata-rata perolehan omset per bulan dari madu kelulut sebesar 2 juta sampai 3 juta.

“Kami mengharapkan support banyak-banyak dukungan dari Pemko Banjarbaru, supaya Pemko itu memperhatikan persoalan karhutla, sampah, karena indikator pencemaran itu bisa dilihat dari populasi kelulut itu,” ujarnya.

Diinformasikan, untuk mendukung usaha madu kelulut, Kelurahan Sungai Besar berinovasi dengan membuat aplikasi SINTAR atau sistem manajemen tani berkat bersatu.

Sistem ini merupakan sistem belanja digital dimana dalam aplikasi ini mencatat secara detail aliran kas masuk, aliran kas keluar, pendapatan hasil panen, bukti dan jumlah belanja barang dan sekaligus pencatatan aset barang melalui e-sintar sebagai sarana belanja online hasil Pokmas Madu Kelulut Berkat Bersatu. (Orz/Yds/Adi/MedCenBJB)



## Aditya: Tidak Mungkin Pembangunan di Banjarbaru Ini Bisa Terlaksana Tanpa Bantuan Dari RT/RW

Untuk terus terjalinnya silaturahmi dan menjaga kekompakan serta kebersamaan untuk terus menciptakan kesinambungan atas pembangunan di Kota Banjarbaru. Bersama seluruh ketua RT dan RW se- Kota Banjarbaru, Wali Kota Banjarbaru lakukan halal bihalal.

Halal bihalal yang diikuti ratusan orang mulai dari Wali Kota, Kepala SKPD, Camat, Lurah, RT/RW, dan anggota PKK masing – masing wilayah di Banjarbaru tersebut berlangsung di GOR Rudy Resnawan Banjarbaru, Sabtu pagi (18/05/2024).

Wali Kota Banjarbaru, H. M. Aditya Mufti Ariffin ungkapkan bahwa segala capaian yang telah diraih Kota Banjarbaru tidak lepas dari peran RT/RW yang bersentuhan langsung dengan masyarakat.

“Banyak capaian (pembangunan) yang sudah diraih akibat kerja kita semua (Pemerintah Daerah dengan RT/RW), tidak mungkin pembangunan di Banjarbaru ini bisa terlaksana tanpa bantuan dari RT/RW,” ungkapnya.

Selanjutnya Aditya sampaikan capaian realisasi PAD mulai dari awal jabatan hingga sekarang, program yang telah berjalan di Kota Banjarbaru, dan kemajuan serta capaian pembangunan Kota Banjarbaru.

Ia berharap segala capaian yang telah diraih tersebut dapat terus dipertahankan dan ditingkatkan untuk terus meningkatkan angka kesejahteraan di Kota Banjarbaru

“Ulun berharap capaian – capaian ini bisa terus kita jaga kita pertahankan, mudahan bisa membawa kesejahteraan bagi masyarakat, karena pembangunan dan pelayanan yang baik ialah yang mensejahterakan masyarakat,” harapnya.



# ADITYA AJAK

**SELURUH GENERASI  
MENELADANI  
SEMANGAT JUANG  
PARA PAHLAWAN**



Wali Kota Banjarbaru, H. M. Aditya Mufti Ariffin, mengajak seluruh generasi untuk meneladani semangat juang para pahlawan dalam setiap langkah yang ingin dicapai, hal tersebut ia sampaikan saat memberikan amanat saat Upacara Peringatan HUT Proklamasi Gubernur Tentara Alri Divisi IV Pertahanan Kalimantan Ke 75 dan Hari Kebangkitan Nasional Ke-116 Tahun 2024 di Kota Banjarbaru, di Lapangan dr. Murdjani Banjarbaru, Senin (20/05/2024).

Wali Kota Aditya juga mengajak agar selalu mengenang jasa para pahlawan yang telah gugur.

“Mari kita doakan agar para pahlawan mendapatkan tempat terbaik di sisinya. Raga boleh tiada, tetapi budi baik akan selalu dikenang oleh generasi ke generasi,” katanya.

Masih kata Aditya, ia berharap bisa mengambil hikmah dari peringatan proklamasi Gubernur Tentara ALRI Divisi IV Pertahanan Kalimantan.

“Ceritakan perjuangan mereka kepada anak dan cucu kelak, karena sejatinya, bangsa yang besar adalah bangsa yang menghargai pahlawannya,” imbuhnya. Kemudian, melalui momentum Hari Kebangkitan Nasional Ke-116, Aditya mengungkapkan sekarang telah masuk kebangkitan pada fase kebangkitan kedua, melanjutkan semangat kebangkitan pertama yang telah dipancarkan para pendiri bangsa. “Kini kita menghadapi beragam tantangan dan peluang baru, kemajuan teknologi menjadi penanda zaman baru, kemajuan teknologi telah menghampiri kehidupan kita sehari-hari dan menjadi bagian dari peradaban kita hari ini,” tutupnya. (Orz/Adi/MedCenBJB)

# Said Abdullah Dorong Toleransi Agama yang Berkualitas di Banjarbaru



Pemerintah Kota Banjarbaru, bersama Forum Kerukunan Umat Beragama (FKUB), tokoh masyarakat, Forum RT-RW, dan Forum Lembaga Pemberdayaan Masyarakat (LPM) Kota Banjarbaru, berkumpul untuk menghadiri forum silaturahmi antar umat beragama dengan tema “Membangun Toleransi yang Berkualitas Antar Umat Beragama”.

Pada acara tersebut, dilaksanakan penyerahan Kitab Suci antar agama yang dilakukan secara langsung oleh Sekretaris Daerah Kota Banjarbaru, H. Said Abdillah, dengan perwakilan dari masing-masing agama. Setelah penyerahan kitab, Said Abdillah menyampaikan sambutannya di depan peserta forum, mengajak mereka untuk mempelajari ajaran agama langsung dari kitab suci masing-masing.

“Pada kesempatan ini, mari kita belajar langsung dari sumbernya, yaitu kitab suci dari agama masing-masing, karena di luar sana banyak sekali ajaran yang sesat dan menyesatkan,” ujarnya.

Dia juga menekankan pentingnya saling menghargai dan hidup berdampingan.

“Kita boleh berteman antar umat beragama, asalkan kita memahami batasnya. Jangan sampai kita bertoleransi dengan meninggalkan aturan agama masing-masing,” tambahnya.

Dengan ini semua Said Abdullah berharap Banjarbaru menjadi contoh atau panutan dalam menjalankan kehidupan beragama yang baik dan berkualitas.

“Marilah kita jadikan Banjarbaru sebagai role model dalam beragama yang baik dan berkualitas,” pungkasnya.

Pada kesempatan ini juga Kepala Badan Kesbangpol Kota Banjarbaru, Rizana Mirza, menyatakan apresiasi terhadap pemberian kitab antar agama sebagai sesuatu yang positif.

“Ini adalah ide yang sangat brilian dari Sekda Kota Banjarbaru, serta memiliki tantangan tersendiri dalam pelaksanaannya karena kita harus berkoordinasi dengan para tokoh agama untuk memastikan ketersediaan kitab yang benar,” katanya.



## Razia Angkutan Barang ODOL akan Digelar di Sepanjang Jalan Panglima Batur

Dengan maraknya kendaraan besar yang lalu lalang di sepanjang jalan Panglima Batur, yang berpotensi merusak jalan, Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Banjarbaru menggelar Rapat Koordinasi (Rakor) untuk melaksanakan razia angkutan barang Over Dimension and Over Load (ODOL) di sepanjang Jalan Panglima Batur.

Rakor berlangsung di Ruang ATCS Dinas Perhubungan Kota Banjarbaru pada Senin pagi (27/05/2024). Acara ini dihadiri langsung oleh Wali Kota Banjarbaru, H. M. Aditya Mufti Ariffin, Kepala Dinas Perhubungan Kota Banjarbaru, Muhammad Mirhansyah, serta perwakilan dari pihak kepolisian.

Dalam rakor tersebut, dibahas berbagai strategi dan tindakan yang akan diambil untuk menangani masalah angkutan barang Over Dimension and Over Load (ODOL) di Jalan Panglima Batur guna mengurangi kerusakan jalan, kepadatan lalu lintas, dan meningkatkan keselamatan pengguna jalan raya.

Rilis by Aldi  
Foto : Aldi

Aditya menyambut baik adanya razia ini, terutama mengingat pentingnya penertiban terhadap kendaraan yang melampaui batas muatan.

“Melihat situasi hari ini banyaknya truk angkutan yang lewat ini tidak berkesesuaian dengan jalan yang diperuntukan sehingga pada hari ini dishub berinisiatif bersama dengan polres dan balai jalan ini akan melaksanakan ketertiban tersebut,” ujarnya.

Lanjutnya, ia mengingatkan untuk menjalankan razia sesuai dengan tugas pokoknya dan menghindari tindakan yang berlebihan

“Kita menggelarnya dengan pendekatan yang lembut namun tegas. Hindari kekerasan dan tetap menjaga keamanan. Jika ada pelanggaran yang melampaui peraturan sesuai tugas Dinas Perhubungan, segera laporkan kepada pihak kepolisian,” tambahnya.

Dengan adanya penertiban ini Aditya berharap kondisi jalan akan semakin nyaman dan tidak mengalami kerusakan di masa yang akan datang.

“Mudah-mudahan jalan kita semakin nyaman tidak mengalami kerusakan, dan tentunya ketertiban bisa tercipta,” pungkasnya.





# Proyek Puskesmas Banjarbaru Selatan Dimulai, Ditargetkan Selesai Desember 2024



Dalam upaya meningkatkan pelayanan kesehatan bagi masyarakat, Pemerintah Kota Banjarbaru resmi memulai pembangunan Gedung Puskesmas Banjarbaru Selatan pada hari ini, Selasa (28/05/2024), dengan menggelar acara peletakan batu pertama, yang lokasi pembangunan terletak di Eks Pasar Bauntung Lama.

Puskesmas Banjarbaru Selatan yang akan dibangun ini merupakan relokasi dari puskesmas yang saat ini masih beroperasi di Jalan Rambai Nomor 1, Kelurahan Guntung Paikat, Kecamatan Banjarbaru Selatan. Relokasi ini dilakukan karena keterbatasan lahan yang menghambat peningkatan pelayanan dan kualitas sesuai standar, mengingat luas lahan Puskesmas Banjarbaru Selatan yang saat ini beroperasi sama besar dengan bangunannya.



pembangunan puskesmas ini akan berlangsung selama 210 hari yang akan selesai pada Desember 2024.

setelah pembangunan Puskesmas Banjarbaru Selatan ini selesai, akan dilanjutkan dengan pembangunan Laboratorium Kesehatan Daerah (Labkesda) di area eks Pasar Bauntung ini

# Banjarbaru Perkuat Komitmen Untuk Lawan Stunting.

Rilis : Ade

Foto : Ade dan Yudhis

Pemerintah Kota Banjarbaru kembali menunjukkan komitmennya dalam upaya penanggulangan stunting dengan menggelar acara Rembuk Stunting sebagai bagian dari Aksi Konvergensi Percepatan Pencegahan Stunting (KP2S). Dihadiri oleh berbagai pemangku kepentingan termasuk Wakil Wali Kota Banjarbaru, Wartono, yang bertempat di Aula Gawi Sabarataan, pada Rabu (29/05/2024).



Rembuk Stunting merupakan langkah penting pemerintah daerah untuk memastikan berbagai program pencegahan stunting berjalan terintegrasi antara instansi terkait dan masyarakat serta untuk memperkuat komitmen pimpinan daerah dalam menurunkan angka stunting.

Wali Kota Banjarbaru dalam sambutannya yang diwakilkan oleh Asisten III, Rahmah Khairita menyampaikan, Program Aksi Penurunan angka stunting harus dilakukan tidak hanya di Kota, tapi juga di kelurahan dan kecamatan. Semua tingkatan harus terlibat dan berkoordinasi untuk keberhasilan program ini.

“Program Aksi Penurunan angka stunting ini bukan hanya dilaksanakan di tingkat Kota saja, tetapi juga harus sebenarnya dilaksanakan di tingkat kelurahan dan Kecamatan, jadi diharapkan semua Kecamatan dan kelurahan juga melaksanakan dan mempelajari Program Aksi ini, jadi harus terintegrasi semuanya dan terkoordinasi” ucapnya.

Dalam acara ini juga dilakukan penandatanganan kesepakatan komitmen percepatan penurunan angka stunting, oleh Pemerintah Kota Banjarbaru dengan berbagai pemangku kepentingan. Kerjasama ini diharapkan dapat memperkuat sinergi dalam melaksanakan berbagai program dan kegiatan pencegahan stunting.

Saat ini Kota Banjarbaru telah berhasil mencatat penurunan signifikan dalam angka stunting, dari 22,1% pada tahun 2022 menjadi hanya 12,4% pada tahun 2023, menjadikannya sebagai wilayah dengan angka stunting terendah di Kalimantan Selatan.

# PERINGATI HARI LANJUT USIA, BANJARBARU LUNCURKAN SEKOLAH LANSIA

**“Pemerintah Kota Banjarbaru dalam hal ini memberikan perhatian khusus terhadap lansia. Yaitu adanya program homecare (pelayanan kesehatan di rumah). Serta dari Dinas Sosial Kota Banjarbaru yaitu berupa sembako setiap bulan, makanan siap saji 2x sehari, dan intensif setiap bulannya” ujar Aditya saat menyampaikan sambutan di Peringatan Hari Lanjut Usia Nasional.**

*PADA HARI LANJUT USIA NASIONAL (HLUN) TAHUN 2024 DI PROVINSI KALIMANTAN SELATAN INI, ADITYA JUGA RESMI MELAUNCHING SEKOLAH LANSIA “BKL KASTURI”*

Hari Lanjut Usia Nasional (HLUN) tahun 2024 di Provinsi Kalimantan Selatan menjadi momentum penting bagi para lanjut usia (lansia) dan pemangku kebijakan untuk merayakan dan memperhatikan kaum emas tersebut. Dalam perayaan yang berlangsung meriah di Aula DP3APMP2KB Kota Banjarbaru, pada Rabu (29/05/2024). Plt. Deputi Bidang Penelitian dan Pengembangan (Lalitbang) Badan Kependudukan dan Keluarga Berencana Nasional (BKKBN), Bapak Irfan Susilo, hadir sebagai tamu kehormatan.

H. M. Aditya Mufti Ariffin, Wali Kota Banjarbaru yang menghadiri acara tersebut dalam sambutannya mengajak kepada yang berhadir untuk tidak hanya memperingati saja, tetapi lebih ke pengimplementasian di masyarakatlah yang jelas harus diterapkan untuk lebih peduli terhadap lansia.

Peringatan Hari Lansia tahun ini memang sedikit berbeda dari tahun sebelumnya. Dimana banyak kegiatan yang langsung menyentuh masyarakat. Terutama untuk para lansia, diawali dengan kegiatan senam bersama pada pagi hari, serta kegiatan pemeriksaan kesehatan gratis dari puskesmas.

Selain itu Plt. Deputi Bidang Lalitbang BKKBN, Ibu dr. Irma Ardiana, MAPS sangat mengapresiasi Kota Banjarbaru yang berhasil menurunkan penurunan stunting yang luar biasa. Yaitu pada tahun 2021 stunting di angka sebesar 18,6% dan tahun 2024 turun drastis menjadi 12,9%.

Tak hanya itu, Pada Hari Lanjut Usia Nasional (HLUN) tahun 2024 di Provinsi Kalimantan Selatan ini, Aditya juga resmi melaunching Sekolah Lansia “BKL Kasturi” yang berada di kelurahan Syamsudin Noor Kota Banjarbaru. Setelah sebelumnya PLH Kepala DinasDP3APMP2KB Menerima Penghargaan I Bangsa Awards yang mana Banjarbaru menjadi Juara ke 1 Tingkat Provinsi Kalsel.

Perayaan HLUN tahun ini di Kalimantan Selatan diharapkan dapat menjadi momentum yang memperkuat kesadaran akan pentingnya peran dan hak kaum lansia dalam masyarakat. Kehadiran Plt. Deputi Bidang Lalitbang BKKBN, dr. Irma Ardiana, MAPS, menjadi inspirasi bagi semua pihak untuk terus mendukung dan mengapresiasi kontribusi yang diberikan oleh kaum lansia dalam pembangunan bangsa



# LEPAS JEMAAH HAJI, WALI KOTA BANJARBARU SAMPAIKAN PESAN KHUSUS



Pada Kamis (30/05/2024) pukul 04.00 WITA, Masjid Agung Al-Munawwarah Kota Banjarbaru dipenuhi calon jemaah haji, keluarga, dan masyarakat yang hadir untuk mengikuti acara Salat Hajat dan Pelepasan Pemberangkatan Calon Jemaah Haji Kota Banjarbaru Tahun 2024.

Jemaah haji Kota Banjarbaru yang dilepas langsung oleh Wali Kota Banjarbaru, H. M. Aditya Mufti Ariffin, terdiri dari dua kloter. Kloter 14 memiliki 143 orang (1 petugas haji dan 142 jemaah), sedangkan kloter 16 berjumlah 75 orang, dengan 1 petugas haji.

Acara pelepasan dimulai dengan Salat Hajat dan doa bersama, dilanjutkan dengan Salat Subuh berjemaah. Wali Kota Banjarbaru berharap agar calon jemaah haji diberi kemudahan, kesehatan, dan kelancaran dalam menjalankan ibadah haji di Tanah Suci serta patuh pada aturan hukum yang berlaku. Ia juga berpesan kepada para jemaah yang masih muda dan memiliki kekuatan fisik lebih untuk membantu para lansia, baik dalam melaksanakan ibadah maupun melakukan kegiatan sehari-hari.

# MEDiA CENTER KOTA BANJARBARU

**NEWS DIRECTOR** HERRY ISDARYOKO DENNY

**NEWS EDITOR** FAJAR RIZWANNA TEDY DESTIAN AHMADI YUDHISTIRA IJONGS ALDIE HAFIZ ADE

**E-MAGAZINE**  
MEI 2024